

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Pengelolaan media kliping digital berita yang beralamat resmi <https://utara.jakarta.go.id/> sudah cukup baik dalam proses pengelolaan, bisa dilihat dari proses perencanaan sampai proses controlling bisa berjalan ini dikarenakan media kliping digital berita ini dikelola oleh staff-staff yang telah berkompeten dibidang nya tersebut yaitu oleh staff Komunikasi dan Informasi Publik dan staff Perwakilan Pengelolaan Kliping Digital sejak 6 tahun yang lalu, semua kegiatan dalam pengelolaan website ini berdasarkan POAC karena yang dilakukan dalam pengelolaan media kliping digital berita ini tersusun secara rapih bisa mulai dari perencanaan, pengorganisasian, penggerakan dan pengawasan yang sudah dilakukan oleh staff Komunikasi dan Informasi Publik dan staff Perwakilan Pengelolaan Kliping Digital.

Pengelolaan media kliping digital berita ini merupakan New Media (Media Baru), karena belum banyak website yang menggunakan media kliping digital berita tersebut. Tiap wilayah mempunyai keunikan atau ciri khas nya masing-masing. Pengelolaan media kliping digital berita ini dikelola oleh staff Komunikasi dan Informasi Publik dan juga terhubung dengan Suku Dinas di Provinsi. Website utara.jakarta.go.id mempunyai kewenangan sendiri terhadap isi media yang terdapat di website tersebut maka dibuatlah media kliping digital berita, tetapi tidak terlepas dari peraturan-peraturan yang sudah ditetapkan dari Suku Dinas di

Provinsi. Selain itu biasanya para staff menggunakan website yang disediakan oleh Suku Dinas yaitu website AMB (Analisa Monitoring Berita) untuk mengelola dan mensortir berita atau informasi terutama khusus untuk wilayah Jakarta utara. Karena media kliping digital berita berisikan berita dan informasi maka setiap harinya berita dan informasi nya selalu terbaru dan update sehingga menjadi sumber informasi untuk masyarakat.

Media kliping digital berita ini selain sumber informasi untuk masyarakat tetapi pengelolaan media kliping digital berita ini juga untuk para staff sebagai monitoring pemberitaan-pemberitaan yang berada pada media. Bisa menjadi bahan untuk ditindak lanjuti misalnya pemberitaan tersebut harus diklarifikasi, maka dari itu para staff harus menindak lanjuti pemberitaan tersebut agar semua masyarakat bisa mendapatkan berita yang terbaik dan selain itu para staff juga akan mendapatkan point plus (+) dari masyarakat karena sudah menindak lanjuti pemberitaan tersebut dengan cepat. Media kliping digital berita ini sangat efisien dan cepat, karena pemberitaan yang disajikan didalam media kliping digital beritanya mudah dipahami, ringkas dan juga bisa diakses dimanapun dan kapanpun. Media kliping digital ini tidak memakan biaya tersendiri hanya saja harus menggunakan jaringan internet yang stabil karena media ini sifatnya online.

5.2 Saran

Berdasarkan penelitian yang sudah dijelaskan kesimpulannya diatas, maka peneliti mempunyai beberapa saran berupa :

1. Melihat dari SDM yang sangat terbatas, maka dari itu seharusnya pihak komunikasi dan informasi publik bisa menambah anggota staff untuk membantu proses pengelolaan media kliping digital berita tersebut. Jadi para staff bisa menentukan pembagian koordinasi pekerjaan antar staff ketika melakukan pengelolaan media kliping digital agar tidak menghambat proses pengupload an ke website utara.jakarta.go.id. Selain itu para staff bisa fokus untuk melaksanakan pekerjaan nya masing-masing dan para staff juga bisa lebih fokus sehingga tidak terjadi kesalahan atau ketidak telitian yang menyebabkan proses pengelolaan media kliping digital ini menjadi terhambat.
2. Untuk media kliping digital berita seharusnya potongan-potongan beritanya sudah teratur dan rapih, sehingga untuk memudahkan para staff ketika proses pengupload an nya agar terhindar dari kesalahan. Selain itu sebaiknya berita nya harus dikembangkan lagi agar masyarakat yang membacanya tidak bosan karena beritanya yang bervariasi dan bermacam-macam.
3. Untuk website nya seharusnya dikolom media kliping digital dibuat tampilan yang semenarik mungkin. Sehingga ketika masyarakat yang sedang mengakses website utara.jakarta.go.id bisa memiliki ketertarikan ketika melihat kolom media kliping digital berita tersebut. Tampilan website harus dibuat sebagus mungkin semenarik mungkin karena ini merupakan salah satu faktor pendukung untuk mempertahankan keberadaan media kliping digital berita tersebut.